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Мотивы вступления в повторные брачные отношения в период средней 

взрослости: аннотация к дипломной работе / Малеёнок Анастасия 

Александровна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра 

психологии; науч. рук. А.С. Солодухо. 

Объект исследования – мотивы вступления в повторные брачные 

отношения.  

Предмет исследования – мотивы вступления в повторные брачные 

отношения мужчин и женщин в период средней взрослости. 

Цель исследования – выявить особенности мотивов вступления в 

повторные брачные отношения мужчин и женщин в период средней 

взрослости. 

Основные результаты. В ходе исследования было обнаружено, что 

наиболее выраженными мотивами вступления в повторные брачные 

отношения у мужчин в период средней взрослости являются «любовь», 

«общность интересов и взглядов», «желание стать родителем» и 

«вероятность скорого рождения ребенка». В качестве наименее весомых 

причин для вступления в повторные брачные отношения мужчины выделяют 

«стремление быть как все» и «месть».  

Для респондентов мужского пола в период средней взрослости 

наиболее характерными также являются такие мотивы вступления в 

повторные брачные отношения, как «реализация репродуктивной функции» 

«стремление к наполненной смыслом жизнью», «желание ответственности», 

«мотив приобретения / повышения статуса». 

Наиболее выраженными мотивами вступления в повторный брак у 

женщин в период средней взрослости являются «любовь», «общность 

интересов и взглядов» и «желание стать родителем». В качестве наименее 

весомых причин для вступления в повторные брачные отношения женщины 

выделяют «стремление быть как все», «чувство долга», «месть». 

Для респондентов женского пола в период средней взрослости 

наиболее характерными также являются такие мотивы вступления в 

повторные брачные отношения, как реализация репродуктивной функции», 

«желание быть как все», «стремление быть счастливой», «стремление 

состояться во множестве социальных ролей», «стремление к наполненной 

смыслом жизнью». 

Ключевые слова:  БРАК; СЕМЬЯ; МОТИВЫ ВСТУПЛЕНИЯ В 

БРАК; ПОТОРНЫЕ БРАЧНЫЕ ОТНОШЕНИЯ; СРЕДНЯЯ ВЗРОСЛОСТЬ; 

ПОЛОВЫЕ РАЗЛИЧИЯ. 
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Are motives for entering into repeated marriage in the period of middle 

adulthood: resume / Anastasiya Maleenok; Faculty of Philosophy and Social 

Sciences, Department of Psychology; scientific adviser A.S. Soloduho. 

The object of research are motives for entering into repeated marriage. 

The subject of research are motives for entering into repeated marriage of 

men and women in the period of middle adulthood. 

The purpose of the thesis is to reveal the features of motives for entering 

into repeated marriage of men and women in the period of middle adulthood. 

The results. In the course of the study, it was found that the most 

pronounced motives for men to enter into re-marital relations during the middle 

adulthood period are «love», «common interests and views», «desire to become a 

parent» and «likelihood of a baby being born soon». As the least significant 

reasons for entering into repeated marital relations, men single out «the desire to be 

like everyone else» and «revenge». 

For male respondents during middle adulthood, the most characteristic are 

also such motives for entering into repeated marital relations, such as «realization 

of the reproductive function», «pursuit of a life full of meaning», «desire for 

responsibility»,« motive for acquiring / increasing status». 

The most pronounced motives for women to remarry during middle 

adulthood are «love», «common interests and views» and «desire to become a 

parent». As the least significant reasons for entering into repeated marital relations, 

women distinguish «the desire to be like everyone else», «sense of duty», 

«revenge». 

For female respondents during middle adulthood, the most characteristic are 

also such motives for entering into repeated marital relations as the realization of 

the reproductive function, «desire to be like everyone else », «desire to be happy», 

«desire to take place in many social roles», «desire to a meaningful life».  

Keywords: MARRIAGE; FAMILY; MOTIVES OF ENTRY INTO 

REPEATED MARRIAGE; MARRIAGE-FAMILY RELATIONS; MIDDLE 

ADULTHOOD; SEX DIFFERENCES. 
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